Stadt Finsterwalde NL.

Schloßstraße 7/8 03238 Finsterwalde



Beschluss BV-2012-081 öffentlich

Neugestaltung des Sporthofes der Grundschule Stadtmitte

Einreicher: Bürgermeister 26.04.2012

Amt / Aktenzeichen: FB Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr / 60 Bearbeiter: Frau Schüler

Beratungsfolge

Datum der Sitzung	Gremium	Abstimmungserge	ebnis				
12.06.2012	Ausschuss Wirtschaft Umwelt Bauen	Anw.: 5	Ja: 5	Nein:	0	Enth.:	0
13.06.2012	Ausschuss Bildung Soziales Sport Kultur	Anw.: 6	Ja: 6	Nein:	0	Enth.:	0
14.06.2012	Hauptausschuss	Anw.: 8	Ja: 8	Nein:	0	Enth.:	0
27.06.2012	Stadtverordnetenversammlung	Anw.: 25	Ja: 25	Nein:	0	Enth.:	0

Beschluss

Die Stadtverordnetenversammlung bestätigt den Entwurf der Sporthofgestaltung an der Grundschule Stadtmitte vom 03.04.2012, welcher mit der Schulleitung und dem leitenden Sportlehrer abgestimmt wurde. Die Verwaltung wird beauftragt, die Planungsleistungen 2012 entsprechend der zur Verfügung stehenden Mittel fortführen zu lassen und für die Baumaßnahme im Haushaltsjahr 2013 die finanziellen Voraussetzungen zu schaffen.

Finanzielle Auswirkungen Gesamtkosten Gesamt / Jahr

planmäßig	11111.785100 sowie	Betrag: € 2012: 20.000,00
	096118	2013: 200.000,00

Uwe Schüler

Use Weler

Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung

BV-2012-081 Seite 2 von 2

Sachverhalt

Seit mehreren Jahren beantragt die Schulleitung den Bau eines Sporthofes, da der Sportunterricht nicht ordnungsgemäß durchgeführt werden kann. Der Rahmenlehrplan sagt aus, dass dem Sportunterricht Schülern und Schülerinnen Handlungskompetenzen durch Bewegung und Spiel vermittelt und ihre Persönlichkeit entwickelt werden soll. Aus diesem Grund ist ein vielfältig gestalteter Sportunterricht anzustreben. Die vorhandenen örtlichen Bedingungen machen dies nur schwer möglich. Um dafür die Voraussetzungen zu schaffen, wurde unter Einhaltung der anerkannten Regeln der Technik, der DIN-Vorschriften, der Empfehlungen des Rahmenlehrplans für Sport in Grundschulen und der bauordnungsrechtlichen Vorschriften für Feuerwehrzufahrten ein Vorentwurf erarbeitet, anschließend mit der Schulleiterin und der zuständigen Sportlehrerin abgestimmt und in der Stadtverordnetenversammlung am 25.04.2012 vorgestellt.